

**Acta de Defensa de Tesis de la Maestría en Ciencias Humanas opción  
Antropología de la región de la Cuenca del Plata**

El 20 de febrero de 2014, en Montevideo, se reúne el Tribunal de Tesis de la Maestría en Ciencias Humanas, opción "Antropología de la región de la Cuenca del Plata", (designado por el Consejo de la Facultad) e integrado por: **Prof. Adj. Graciela Sapriza (Directora de tesis), Prof. Adj. Susana Rostagnol, Prof. Agda. Sonia Romero y Prof. Mónica de Martino** a los efectos de evaluar la Tesis de Maestría presentada por la Lic. Mariana Viera "**Lejos de París. Tecnologías de reproducción asistida y deseo del hijo en el Río de la Plata**".

A partir de las once horas dicho Tribunal procedió a recibir la defensa de la Tesis y a efectuar preguntas sobre la misma.

El tribunal considera que la tesis es **ACEPTADA CON MENCIÓN**. Se recomienda su publicación con las revisiones del caso.

Así queda cumplida la última actuación correspondiente a la misma en la Maestría en Ciencias Humanas, opción "Antropología de la región de la Cuenca del Plata", de acuerdo a lo establecido por la Ordenanza respectiva. -



**Prof. Adj. Graciela Sapriza  
(Directora de tesis)**



**Prof. Adj. Susana Rostagnol**



**Prof. Agda. Sonia Romero**



**Prof. Mónica de Martino**